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Saisine liée :  LA VALORISATION DE LA FORÊT FRANÇAISE

"La forêt, c'est un autre espace temps. Il faut parfois attendre plus de 150 ans pour obtenir le fruit de notre travail."

7 mars 2012 : questions à M. Henri PLAUCHE-GILLON, Président de la Fédération des forestiers privés de France (FFPF) et du Centre national de la propriété
forestière (CNPF), auditionné par la Section de l’agriculture, de la pêche et de l’alimentation du CESE dans le cadre de l'élaboration de son avis intitulé : "La
valorisation de la forêt française".
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